



行政ニュース

夢広場はるひ

保健だより

教室・講座

児童・子育てだより

フォトダイアリー

インフォメーション

フォトダイアリー



全 国障がい者スポーツ吹矢大会で 準優勝

9月16日(金)

東京都の港区スポーツセンターで開催された「第9回全国障がい者スポーツ吹矢大会」に、内藤正友さん(上条)が会場され、見事に準優勝の成績を取られました。

内藤さんは、日本スポーツ吹矢協会西尾張あま支部身障者クラブに所属されており、きよすスポーツクラブの会員として「スポーツ吹矢教室」にも参加されています。



準優勝された内藤さん

清 須の歴史や文化を学ぶ

9月17日(土)



パネルディスカッションの様子

春日公民館で「清須学開講記念シンポジウム」が開催されました。

この清須学の講座は、本市の地方創生の計画であります「清須市 まち・ひと・しごと創生 総合戦略」に基づいて実施するものです。

第1部では、戦国時代史研究の第一人者である静岡大学名誉教授の小和田哲男氏から「物語としての清須城」をテーマに基調講演をしていただきました。

その後、第2部として、中京大学客員教授の内田俊宏氏の進行で、小和田氏と3名のパネリストの方々によるディスカッションが行われました。

お 月様が姿を見せなくても

9月24日(土)

庄内川の歴史・文化を後世に伝え、活気あるかわづくりを進めることを目的に「みずとびあ観月の夕べ」が、みずとびあ庄内で開催されました。

当日、空一面雲に覆われて、真ん丸な月は姿を見せませんでしたが、会場には多くの方が訪れ、大変なにぎわいとなりました。



ステージの様子

犯 罪の防止に貢献

10月4日(火)

市防犯協会の浅野肇会長(西田中)が全国防犯功労者として、防犯栄誉金章(警察庁長官と(公財)全国防犯協会連合会会長の連名表彰)を受賞され、受賞報告のため市長を表敬訪問されました。受賞は、清須市の防犯活動に携わり、犯罪の抑止及び市民の防犯意識の普及・高揚に多大な貢献をされたことによるものです。



受賞された「市防犯協会」の浅野会長(写真右)



行政ニュース

夢広場はるひ

保健だより

教室講座

児童子育てだより

フォトダイアリー

インフォメーション



春日体育祭の様子

ス

スポーツの秋に熱戦

10月2日(日)・16日(日)

2日(日)に春日体育祭(場所:春日小学校)が、16日(日)には清洲体育祭(場所:清洲中学校)と新川体育祭(場所:新川中学校)が開催されました。

参加された皆さんは、綱引きやリレーなど様々な種目で、白熱した競争を繰り広げていました。

なお、2日に予定されていたにしば体育祭は、グラウンド不良のため中止となりました。



清洲体育祭の様子



新川体育祭の様子

大

きなおいモが掘れたよ!

10月13日(木)

市では、食に対する感心を持ち、その大切さを学び、食文化の理解を深め、自然の恵みや感謝の心を育む「食育推進事業」を展開しています。

その一環として、西枇杷島保育園の年長児が農業委員及び市農業体験塾の方々の指導を受けながら、サツマイモの収穫を体験しました。

園児たちは、大きなサツマイモを掘り起こそうと、一生懸命にイモを引っ張りあげていました。



西枇杷島保育園児によるサツマイモ収穫体験



4中学校の代表による合同演奏

力

強い演奏を披露!

10月15日(土)

市内4中学校の吹奏楽部が一堂に会し、春日公民館大ホールで合同演奏会が開催されました。

当日は、日頃の練習の成果を発揮し、力強い演奏が披露され、観衆は演奏に聴き入っていました。また、学校ごとの演奏のほかに、4中学校による合同演奏も披露されました。